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Hôtel du Département 
Place Saint‐Arnoux 

05000 GAP 
 

Conseil d’Administration n°1 
le mardi  11 février 2020, 10h à Embrun, Salle de la Manutention 

 

Étaient présents : 
Marie‐Christine RENAUD, Raymond MARIGNE, Christian BRUN, Samuel PETERMANN, Henri 
RANQUE, Jacques ACHERY, Jean‐Pierre EYRAUD, Mario FABIAN, Alain JAUME, Michel MERLE, 
Gérard MONOD, Jean‐Paul REYNIER, Pierre TEISSIER, Auguste TRUPHÈME. 
 
Étaient excusés : 
Roger BARBAN, Jean GERMANAZ, Maurice JOUBERT, Pierre MARROU.  
 
Accueil, dans la salle de la Manutention, par Raymond MARIGNE qui a préparé l’organisation 
de la rencontre. Il en est remercié. Repas organisé à La farandole du goût. Menu soigné. Table 
à recommander. 
 
Une pensée pour les maires disparus : Alain BONNARDEL, maire de Sigoyer et Émile PATRAS, 
maire d’Agnières‐en‐Dévoluy. 
 
I * Adhésions – Cotisations   
Le nombre d'adhésions pour l’année 2019 est : 51. C’est avec ce nombre que sera calculée la 
cotisation FAMAF.  
La liste des adhérents avec leur adresse a été communiquée à la FAMAF. Chacun doit recevoir 
la revue de la FAMAF « Servir encore ». 
 
II * Stratégie pour recruter de nouveaux adhérents, après le scrutin de mars 2020 

1. Courrier postal envoyé à chaque Maire en exercice, en février :  
S’il ne se représente pas,  l’association  l’invite à  la rejoindre, en présentant son activité 
(Son objet sera bien précisé, pour que GAMHA ne soit pas confondu avec une amicale.) 
Les Maires seront également invités à informer leurs adjoints. 
Une affiche est  jointe  au  courrier,  invitant  les  anciens élus  à  rejoindre GAMHA. C’est 
Christian BRUN qui l’a créée.  
 

2. Diffusion d’un message sur Alpes1  
Jean‐Pierre EYRAUD lancera un message sur les ondes. C’est Raymond MARIGNE qui prend 
contact avec Alpes1, pour organiser le rendez‐vous. 
 
 

Groupe des Anciens Maires des Hautes‐Alpes 
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3. Message télé sur d’Ici télé 
Auguste  TRUPHÈME  et  Jean‐Paul  REYNIER,  lors  de  leur  passage  dans  « Les  Papys 
flingueurs », lanceront des appels. Auguste a récupéré une affiche. 
 
 

III * Les Mariannes du Civisme 
La communication s’organise avec celle du recrutement des nouveaux adhérents. 
* Un  courrier  a  été  rédigé :  Raymond  le  fait  signer  au  Président  du Département,  et  au 
Président de l’AMF. Marie‐Christine le fait signer au Président des Maires ruraux. 
Ce courrier sera envoyé à toutes les Mairies, avec une affiche, encore créée par Christian. 
*  Un article presse dans le DL : Jean‐Pierre a déjà envoyé les documents de base (courrier, 
affiche). 
*  Des messages sur d’Ici télé : lancés par Jean‐Paul et Auguste. 
*  Un message radio : Jean‐Pierre en est chargé. 
 
Les statuts ne fixant pas de quorum, le Conseil d’Administration peut délibérer valablement 

et prendre les décisions proposées à l’ordre du jour. 

IV * Compte Administratif 2019 et Budget Prévisionnel 2020 
Le  trésorier,  Samuel  PETERMANN,  présente  le  Compte  Administratif  2019  arrêté  au  31 
décembre 2019. 
Total Produits : 32 809.58 € ‐ Total charges : 33 337.00  
Excédent : 527.42 € 
Le Compte Administratif 2019, n’appelle aucune remarque. Validé par le CA, il sera présenté 
à l’AG de 2020. 
 
Le trésorier présente le Budget Prévisionnel 2020. 
Budget équilibré à 30 965 €. 
La subvention du Conseil départemental (fonctionnement 2020 : 1 800 €, a été sollicitée avant 
le 15 décembre.  
Le Budget Prévisionnel 2020 est validé par le CA. Il sera présenté pour approbation, à l’AG 
2020. 
 
Le trésorier est félicité pour la tenue rigoureuse des comptes de GAMHA. Il est soutenu par 
Christian  BRUN  qui met  à  sa  disposition  ses  compétences  en  informatique.  Le  duo  est 
remercié. 
 
V * Renouvellement des membres du Conseil d’Administration 
La liste est distribuée, avec la ventilation par année de renouvellement. 
Aucun nom n’est proposé : on « laisse de la place » pour les nouveaux adhérents. 
On essaiera aussi de combler tous les postes, sachant que pour les postes renouvelables en 
2021 et 2022, la durée du mandat sera plus courte. 
  
V * Voyage 2020 
Septembre :  Nice  et  ses  alentours.  Rendez‐vous  pris  avec  la  voyagiste,  pour  lancer  sa 
préparation.   
 



 
3 

VI * Journal de GAMHA 
La distribution est lente. On a fait un contrat avec La Poste. Le coût est intéressant. 
Un mail est envoyé à l’instant au contact de la Poste. 
 
VII * Intervention de madame la Maire d’EMBRUN 

Chantal EYMÉOUD, salue chaque membre présent.  
La  Salle  de  la Manutention,  dans  laquelle  le GAMHA  est  reçu,  est  une  ancienne  caserne 
construite sur les plans de Vauban. Une autre caserne identique se trouvait juste en face, sur 
la place. La Municipalité précédente avait opté pour la démolition de ce deuxième bâtiment, 
très vétuste. « L’espace s’en trouve aéré ».  
Cette salle est très utilisée. 
 
Chantal EYMÉOUD aborde le sujet des municipales. Elle présente une liste de 31 candidats (et 
2 suppléants). 
La moyenne d’âge est 50 ans. Le plus âgé a 71 ans et le plus jeune, 20 ans. 
Onze membres de l’ancienne équipe amènent leur expérience et leur sagesse. Dix nouveaux 
candidats amènent la fraîcheur. 
 
Une des préoccupations majeures de ce groupe de candidats est « le bien vivre à Embrun », 
avec le maintien des personnes âgées à domicile et la proximité des services. 
 
 
Thème de débat choisi pour cette année :  
 

La transition énergétique (en annexe) 
Intervention de madame la Maire d’Embrun : Le réseau chaleur de la ville d’Embrun. 
 

La séance est levée à 12h. 


